



やすらぎ

平成 29年 1月発行
医療法人 花咲会
介護老人保健施設 レストア横浜
編集 行事・広報委員会
TEL 045(713)0111

年頭所感

新年おめでとうございます。初春を迎え、良き年となることを願いつつご挨拶申し上げます。施設長を拝命し5年経ちました。この間医療、介護の現場は著しく変遷しております、少子高齢化、やがて来る団塊の世代の後期高齢者への突入等、避けて通れない難問が山積しております。しかし医療介護費の財源不足は解決できていないのが現状です。当施設も厚生労働省のだした在宅復帰の方向含む地域包括医療介護の指針に沿って一昨年9月から基本的には三か月以内にできるだけご自宅等に帰れるようにするという在宅復帰率50%の基準を達成する強化型老健に転換、維持しております。ご利用者様にとって必ずしも良い方向であるかは疑問点もあるかと思いますが経営上又医療費の削減という政府の方針を鑑みるといたしかたないかもしれません。また体力、気力的に厳しい職員の給与報酬をもっと高くしないと人員不足は改善できず、より良い介護の提供が懸念されるなか、いかにしてご利用者様皆様に充実した介護の実現を目指し且つ職員が希望を持って、明るく、楽しく、生き生きと働ける職場と成るようリーダーシップを發揮したいと思っております。最後にラグーマンが好んで使うワンフォアオール、オールフォアワン(一人はみんなのために、みんなはひとりのために)という協力し合う精神で利用者様のお役に立てるよう職員共々頑張る所存です。

レストア横浜 施設長 引間 規夫



ひきま のりお

新年明けましておめでとうございます。

本年は私がレストア横浜に着任して初めて迎えた新年となりました。

旧年中は、ご利用者様やご家族様、地域の皆様からのご支援により多くのものを得ることができました。感謝申し上げます。

本年は、干支である「酉」にちなんで、旧年中に得られたものが羽ばたくように進めて参りたいと思います。

そして、利用者様の機能の回復を支援するとともに、利用者様が快適な療養生活を送れますよう、職員一同で取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願い致します。



むくの すいこ
療養部長 向野 穂子

新年あけましておめでとうございます。

新しい年を迎えられて、皆さまに心からお喜び申し上げます。

昨年も、皆さま方の笑顔に、ずいぶんとお世話、支えられました。

本年も、南区唯一の老健として、皆さまが明るく元気に、住み慣れた地域で過ごせるよう職員一同、自立支援に取り組んでまいります。

何卒宜しくお願い申し上げます。

やじま ひろし
事務長 矢島 広志

新年明けましておめでとうございます。
今年も利用者様一人一人が、毎日を笑顔で
過ごせると共に、安心・安全・快適な生活を
送れるよう職員一丸となって、支援してい
きたいと思ひます。

本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

4階 看護師長 林 香代
介護長 山下 礼子
介護主任 麻生 奈緒子
介護主任 飯田 賢一



新年明けましておめでとうございます。
今年の抱負は一期一会、同じ時間は二度
と来ないため、利用者様との時間を大切に
過ごせるよう、職種に関係なく協力し合ひ、
感謝し、日々のケアを行っていきたく思
ひます。

本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

3階 看護主任 松尾 直美
介護主任 櫻本 尚史
介護主任 奥村 郁江



新年明けましておめでとうございます。
今年もシストア横浜の基本理念に基づい
て支援を行い、ご利用者様一人一人に奇
り添ったケアを行っていきたく思ひます。

本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

2階 介護主任 上坂元 健人
介護副主任 日向 強
介護副主任 渡邊 敦子



新年明けましておめでとうございます。
家でホッとしているような安らぎの空間
になるよう、楽しい行事なども企画して元
氣いっぱい取り組んでいきます。

本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

通所 介護主任 吉田 則子
介護副主任 山本 ゆかり



新年明けましておめでとうございます。
今年も皆様楽しくリハビリに取り組んで
いただけるようリハ科一同、心を込めて励
んで参りたいと思っております。

本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

リハビリ科 主任 須川 綾希子
副主任 名川 亜由美



栄養科は、2017年もご利用者に満足いた
だける食事の提供と、その人らしく、生き生きと
した生活を送るための栄養支援に取り組んで参
ります。

本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

栄養科 管理栄養士 松山 紗奈江



新年明けましておめでとうございます。今年もよ
ろしくお願ひ致します。

新年早々鬼に笑われると言ひますが、次回の改定
を来年に控えた2017年は、様々な意味で試される
年度になる事と思われまひます。

相談室としては、適切なサービス提供を行うための
根拠を今一度振り返り、また地域関係機関との良好
な関係性を維持していゆきたいと思ひます。また、周
辺地域における在宅復帰の基幹施設としての役割を
果たし、皆が笑って過ごせるような施設を目指して参
りたいと思ひています。

相談室 係長 塩田 圭一郎



来年の介護報酬改定に向けて、今年には様々な
改定に関する情報が発信されると思ひます。ご利用
者様・ご家族様に解りやすく内容をお伝えでき
るよう知識を増やして準備をする年としたいで
す。また、職員が安心してケアの提供が出来るよ
うに、事務職員として出来ることを率先してい
きたいと思ひます。

皆様が楽しく笑顔で過ごせるよう頑張ります。
これからもご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひ申
上げまひます。

事務主任 渡辺 正子



クリスマス会



毎年恒例のクリスマス会を開催しました。11回目となる今年は、職員による叩いてかぶってジャンケンポンや、職員有志のバンド演奏にハンドベルの演奏、さらにサプライズとしてこれまでは夏の納涼祭で行っていたよさこいソーラン節も披露しました。利用者様やご家族の皆様にもご好評をいただき、皆様の笑顔というクリスマスプレゼントを我々が逆にいただいたような気持ちになりました。

その他の行事

ゆず湯



横浜市民吹奏楽団 来所



お正月行事



おせち料理・お雑煮



獅子舞



今号が本年度最後の広報誌となります。施設で行われた様々な行事をご紹介することで、少しでもレストラン横浜の魅力をお伝えできればと発行して参りましたが、いかがでしたでしょうか？

来年度以降も引き続き『やすらぎ』を皆様にお届けしていく予定ですので、どうかよろしくお願ひ致します。1年間本当にありがとうございました！

行事・広報委員会一同